
    

Sonia de Miguel: “Me gusta el ambiente 
que existe entre l@s niñ@s y los 
entrenadores” 
Es la presidenta del Balonmano Club Ciudad de Salamanca, que por primera vez 
aglutina equipos femeninos y masculinos 

por Lira Felix - oct 25, 2014  
 
 

 

Sonia de Miguel es la presidenta del Balonmano Club Ciudad de Salamanca.  

Sonia de Miguel lleva desde está al frente del club en el que se integran más de un 
centenar de deportistas, que se engloban en do s equipos infantil masculino, uno 
infantil femenino, cadete femenino y masculino, juvenil masculino y femenino y 
senior femenino y masculino. 

 
En estos meses, ¿qué es lo más problemático que se ha encontrado? 
Lo primero, que no sabes dónde te has metido, (risas) porque no tienes ni idea, como no 
se quedo nadie de la directiva anterior, fue complicada la parte administrativa y 
burocrática. Empezar a organizar. 



¿Qué necesidades han tenido? 
He echado en falta manos que nos ayudaran. Vamos un poco a ciegas y eso nos ha 
creado situaciones de estrés. 

Al margen de esos momentos, ¿qué satisfacciones le está dando la presidencia? 
Que hemos comenzado a andar. Ver a los niños lo mucho que disfrutan. Por ejemplo, el 
viaje que organizamos a Cáceres fue una experiencia preciosa. Fuimos un sábado, los 
niños dormían en casa de los jugadores, nos abrieron las puertas, y eso fue estupendo. 
Estas actividades son fantásticas. También me gusta el ambiente que hay entre los niños 
y sus entrenadores. Y por último, me siento muy satisfecha con la llegada de los equipos 
femeninos, que han encajado perfectamente en el club. Ellas están contentas y los 
padres también. 

¿Qué cree usted que le aporta el balonmano a los niñ@s? 
Lo que queremos es que los niñ@ practiquen un deporte, en este caso, ell@s se notan 
distintos porque no juegan al fútbol o otro deporte más popular. Ellos se creen 
especiales porque juegan a un deporte que es más minoritario. Y por otro lado, las 
personas que practican un deporte tienen una visión distinta de la vida y eso les servirá 
cuando sean mayores. 

¿Qué sorpresas se ha llevado en estos meses? 
Muchas. La primera es que he conocido a personas muy majas y ha sido una sorpresa 
muy agradable. 

¿Qué novedades han aportado al club? 
Hemos nombrado delegados que sirve de puente entre los equipos y la directiva y los 
padres, para que si hay algún problema, porque yo no puedo estar en todos los partidos, 
ellos sean los trasmisores de las problemáticas que puedan surgir en un determinado 
momento. 

¿Qué tal cuadran las finanzas? 
Regular (risas) cuesta muchísimo encontrar patrocinadores y hay ocasiones en las que 
los padres no entendemos, porque yo sobre todo soy madre de jugador, que tenemos que 
colaborar aportando dinero para viajar con los niños en el autobús. También me está 
costando convencer a los padres para que se hagan socios del club donde juegan sus 
hijos. 

 

http://www.lacronicadesalamanca.com/sonia-de-miguel-me-gusta-el-ambiente-que-
existe-entre-los-nins-y-los-entrenadores/ 

 


